



Gemeinde Neustetten

Landkreis Tübingen

Ausbau der Breitbandversorgung in der Gemeinde Neustetten Kooperationsvertrag mit der Deutschen Glasfaser abgeschlossen

In der Sitzung des Gemeinderates am 18.10.2021 wurde darüber informiert, dass die Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH (nachfolgende DGW genannt) der Gemeinde Neustetten den Abschluss eines Kooperationsvertrages für einen nahezu flächendeckenden Breitbandausbau (FTTH) in allen drei Ortsteilen angeboten hat. Der Gemeinderat hat dem Abschluss des Kooperationsvertrages zugestimmt.

Voraussetzung für den eigenwirtschaftlichen FTTH-Breitbandausbau durch die DGW in Neustetten ist, dass in den drei Ortsteilen ca. 30 % bis 40 % der potenziellen Anschlussnehmer innerhalb einer sogenannten „Nachfragebündelung“, welche ab Januar 2022 ca. 3-4 Monate durchgeführt wird, einen Vertrag mit zweijähriger Laufzeit bei der DGW unterzeichnen.

Ein unmittelbarer Glasfaseranschluss (FTTH) bis ins Gebäude macht es möglich, selbst höchste Datenraten nahezu frei von Verlusten zu übertragen. Mit dem sogenannten FTTH-Ausbau (Fibre-to-the-Home) führt die Glasfaserverbindung bis ins Gebäude und endet nicht am Verteilerkasten auf der Straße.

Nach dem Ausbau können den Kunden Datenvolumen von 300, 400, 600 und 1.000 MB angeboten werden, wobei der Tarif im ersten Jahr bei 24,99 €/Monat liegt und dann im zweiten Jahr ab 44,99 €/Monat betragen wird. Ein weiterer Vorteil für die Kunden liegt darin, dass bei Vertragsabschluss innerhalb der Nachfragebündelung der Hausanschluss **kostenlos** hergestellt wird (Preisvorteil mit rd. 750 Euro). Das Netz wird mit „open access“ ausgebaut, so dass jeder Carrier gegen entsprechendes Entgelt Zugang zum Netz hat. Nach zwei Jahren wäre somit grundsätzlich ein Anbieterwechsel möglich. Die Bauzeit wird mit ca. 9 bis 12 Monaten angegeben.

Der Kooperationsvertrag mit der DGW bietet der Gemeinde Neustetten und insbesondere den Bürgerinnen und Bürgern eine einmalige Chance, zeitnah und sehr kostengünstig zu einem FTTH-Glasfaseranschluss zu kommen und somit eine hervorragende Breitbandversorgung zu erhalten. Ein FTTH-Anschluss bedeutet letztendlich auch eine nennenswerte Wertsteigerung für die Grundstücke.

Für die weitere Vorbereitung der „Nachfragebündelung“, welche voraussichtlich ab Januar 2022 startet, möchte die Gemeinde bereits im Vorfeld die Möglichkeit bieten, das Interesse an diesem Angebot zu bekunden.

Es handelt sich um eine unverbindliche Interessensbekundung aus der sich keine weiteren Verpflichtungen ergeben.

Interesse vorhanden?

Dann geben Sie bitte den umseitigen Abschnitt bei der Gemeinde Neustetten auf dem Rathaus ab.

Der FTTH-Anschluss ist die Technologie der Zukunft und wir sollten die sich nunmehr bietende Chance nutzen und nicht die Zukunft in diesem Bereich verpassen.

Mit freundlichen Grüßen

Gunter Schmid
Bürgermeister

Rückmeldung an

Gemeinde Neustetten
Hohenzollernstraße 4
72149 Neustetten

Rückgabemöglichkeiten:

Einwurf in den Briefkasten
Per Fax: 07472/9365-20
Per Mail: gemeinde@neustetten.de

Ausbau der Breitbandversorgung in der Gemeinde Neustetten Kooperationsvertrag mit der Deutschen Glasfaser abgeschlossen

Name	
Vorname	
Straße, Hausnummer	
Telefonnummer	
E-Mail	

Derzeitiger Telefon-/Internetanbieter:

Inexio („Ouix“) (wird zukünftig „Deutsche Glasfaser“)

anderer Anbieter

Unverbindliche Interessensbekundung

<input type="checkbox"/>	Ich habe unverbindliches Interesse am FTTH-Ausbau in der Gemeinde Neustetten durch die Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH und bitte um weitere Informationen.
--------------------------	--

_____ Datum

_____ Unterschrift